

Kantor Berita Radio Nasional

Sekali Di Udara Tetap Di Udara

Jepang Gelar Pameran Pendidikan dan Pesta Budaya Jepang

Sabtu , 08 Oktober 2011 20:15:51

Oleh : **Lutfi Luberto**

[Share](#) **0** [Tweet](#)



KBRN, Jakarta : Siapa yang tidak tahu negeri Jepang, negeri yang menjadi salah satu kiblat perekonomian dan teknologi dunia. Tetapi, setelah dilanda gempa dan tsunami serta bocornya reaktor nuklir Fukushima, banyak anggapan miring dan persepsi yang masih keliru dari orang-orang luar, termasuk Indonesia.

Kondisi Jepang saat ini tidak seperti beberapa bulan lalu, saat baru terkena musibah besar. Kondisi Jepang saat ini jauh lebih baik akibat kekompakan dan kedisiplinan warganya dan pemerintahannya yang sangat mengayomi warganya.

Richard Susilo, Komisararis Pandan College Indonesia, saat ditemui RRI dalam acara persiapan Japan Education Fair di Hotel Nikko Jakarta, Sabtu (8/10), mengatakan, dirinya adalah saksi hidup bagaimana keadaan Jepang saat ini, kondisinya sangat jauh lebih baik dari yang diberitakan media belakangan ini. Seorang warga negara Jepang, yang sudah menetap lama di Jakarta selama berpuluh-puluh tahun ini juga mengatakan, Jepang yang sekarang adalah Jepang yang sudah bangkit dari keterpurukan, baik ekonomi dan mental warganya.

Jepang sendiri juga *welcome* untuk memulai kembali prosesnya di dunia pendidikan, salah satunya adalah akan diselenggarakannya Japan Education Fair. Acara ini sendiri adalah berisi tentang seminar internasional Pendidikan Jepang dan Pesta Budaya Jepang, yang akan diselenggarakan pada Minggu, 16 Oktober

2011 mendatang, di Hotel Nikko, Jl. MH. Thamrin No.59, Jakarta Pusat. Acara ini di prediksi akan dihadiri sekitar 2.000 orang lebih, yang mayoritas adalah kalangan pendidikan Indonesia dan mahasiswa yang akan lebih mengenal lebih jauh tentang studi di Jepang. (Lutfi/HF)

(*Editor*: Heri Firmansyah)

Dibaca Sebanyak :3 kali

[0 Komentar](#)

Berita Terkait

- [Jepang Berencana Bantu Krisis Keuangan Yunani](#)
- [Jepang Berencana Bantu Krisis Keuangan Yunani](#)
- [Jepang Gelar Pameran Pendidikan dan Pesta Budaya Jepang](#)
- [Jepang Undang Pelajar dan Mahasiswa RI Dalam Sistem Pendidikan di Jepang](#)

Program Unggulan RRI



Nama :

Email :

Komentar :

[Profil RRI](#) [Manajemen RRI](#) [Komunitas RSS](#) [Kontak Kami](#) [Pengumuman E-Learning](#)

Copyright © 2011 All Right Reserved